

SAINT-PARDOUX - SOUTIERS

Un nouveau curé dans la paroisse Saint-Jacques

Comme tous les ans, la paroisse de Saint-Jacques-en-Gâtine, la paroisse aux 56 clochers, a organisé sa grande fête.

Cette année, elle a eu lieu dimanche

24 septembre à Saint-Pardoux, à l'espace multi-activités. 350 fidèles avaient fait le déplacement.

Des événements marquants s'y sont déroulés. Le père Gérard Mouchard,

prêtre depuis neuf ans dans la paroisse, quittait ses fonctions et ses responsabilités à l'âge de 75 ans pour laisser la place à un nouveau curé, le père Benoît de Mascarel, précédemment formateur au séminaire d'Orléans.

Le vicaire épiscopal Patrice Giret est venu spécialement à Saint-Pardoux installer ce nouveau curé.

Les nombreux paroissiens ont pu participer à l'office célébré par le père Giret, lui-même assisté de plusieurs prêtres, diacres et séminaristes.

Après les remerciements adressés par le vicaire épiscopal au père Gérard Mouchard, le diacre Jacques Largeau, non sans humour, a présenté le père Benoît de Mascarel dont l'ordination remonte à 35 ans. Le père Giret lui a ensuite confié la lettre de mission signée de l'archevêque de Poitiers Mgr Pascal Wintzer. Puis le père Benoît de Mascarel a prononcé son engagement à remplir les devoirs de sa charge de curé de la paroisse Saint-Jacques en Gâtine.



Le père Benoît de Mascarel, successeur du père Gérard Mouchard, le vicaire épiscopal Patrice Giret et le père Gérard Mouchard.

PHOTO : CO